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会長時間

  会長  井林 孝二 

皆様、こんにちは。会員の皆様、２週間ぶりの御無沙汰ですが、ゴールデンウィ

ークはいかがお過ごしでしたか？私も、仕事を始めてから初めてゴールデンウィ

ークに海外へ出ました。海外と言ってもてっとり早く３泊４日のマカオです。行っ

てびっくりですが、2005年にマカオ歴史市街地区として世界遺産に登録され、

22の歴史的建築と、８ヶ所の広場が含まれているそうです。そのうちの１つ、聖

ポール天主堂跡は、２度目の建設の時（1620～27年）にかけては、フランシス

コ・ザビエルの弟子であるカルロス・ピノラと日本を追われたキリシタン４１名が參加して建築されたそうです。日本ともこの

ようなつながりがあったとは知りませんでした。それ以上にびっくりしたのは、現在残っている壁は、建物の一部だと思っ

ていましたが、実は壁は後ろにある木造の教会を台風の風から守る為に現在見える形で風よけに造られたそうです。マカ

オの台風はひどい時には、当時の木造の建物を吹き飛ばすくらい強かったそうです。壁ができたあとに、木造の教会が

焼失して現在、そのファザードだけが残ったそうです。聞いてびっくりです。もう１りびっくりした話ですが、５月１日は土曜

日、５月２日は日曜日でマカオの街中も、ギャンブル場も中国人でいっぱいでした。マカオは現在中国の経済特別区だ

そうで、中国人も入国するにはビザがいるとのこと、10年後はいらなくなるそうですが。でも私達日本人は、ビザはいりませ

ん。今の日本はそうですが日本がこのままだと、10年後はどこに行くにも日本人もビザをとらないといけないくらい、経済

力、政治力の落ちた国になっているかもしれません。 

今回の例会（５月１９日）

会員卓話 

今田 正敏 会員  田中 照章 会員

次回の例会（５月２６日）

夜間例会 

『会員親睦夜間例会』 

於：メルパルク広島

幹 事 報 告 （川中幹事）

■例会変更 

■BOX配布物 

・ 広島安佐ＲＣ 「新旧引継協議会＆会員懇親夜間例会」 
【と き】 ６月３日(木) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 風車

・ 広島城南ＲＣ 「３ＲＣ合同例会・懇親会」 
【と き】 ６月７日(月) １８：３０～ [※6/4(金)の変更] 
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 広島東南ＲＣ 「３ＲＣ合同例会・懇親会」 
【と き】 ６月７日(月) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 広島中央ＲＣ 「３ＲＣ合同例会・懇親会」 
【と き】 ６月７日(月) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ ガバナー月信

・ ロータリーの友

出席報告 
（山田例会運営委員）

5月12(水)出席者

会員総数 42名

出席会員 31名

欠席会員 11名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（沖田親睦家族委員）

5月12(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 1名

  

  

  

  

ゴ ル フ 同 好 会 報 告

先日開催されました広島14RC合同懇親ゴルフ大会

に於いて、瀬川君が６０位、小川君が７５位に入りまし

た。ご出席の皆様ありがとうございました。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】川中 敬三 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2010年5月19日(水)発行

会 員 卓 話  

『 私 の 仕 事 と ロ ー タ リ ー 』

 愛谷 俊治 会員

 

陵北ロータリークラブが今年創立20周年を迎えることは本当
に喜ばしいことです。20年前といえばまさに昭和から平成
へ、という時代の転換期、そして日本はバブル崩壊の門ロに
立った時代でした。20年経った今もなお、構造不況から抜け
出せない日本は深刻な社会問題が山積しています。しかし、
そういう時期にこの陵北ロータリーは誕生し、活動を続けてい
ることは大変意味深いことに思います。日々の生活を維持す
ることに精一杯の人が増加する中、「奉仕の心で未来を築こ
う」という利他精神に富んだロータリアン・スピリッツが健在だ
からです。私も瓦業という決して楽ではない業界人としての職
を全うする一方で、社会的に貢献できることを見つけてはプ
ラス思考の一ロータリアンとして今日まで努めてきました。陵
北ロータリークラブ発足時からの良き先輩、仲間との出会いと
絆が今の私を育ててくれました。これからも心豊かなロータリ
アン・スピリッツを発揮して、地域や社会の人々に喜んでもら
える奉仕活動に切磋琢磨していきたいと考えています。 

 深川 泰平 会員

 

～ 「日本一の準優勝」 ～ 

第89回全国高校野球選手権大会、広島大会、そして甲

子園大会の広陵高校が「命をかけている」の言葉通り一

生懸命戦った話をさせていただきましたけど、佐賀北高

校の八回裏の攻撃で審判の判定に対し、ストライク、ボー

ルの判定であれはないだろうというのが何球もあった。今

夏、広陵高校は最高の舞台『甲子園』で感動と勇気を与

えてくれた結果は準優勝でしたが、私は『日本一』だと思

う。 

ロータリー米山奨学生 

広島市立大学 秀茹 さん
 

（シュー・ルーさん） 

私は広島市立大学国際学研究

科大学院後期課程三年生の秀

茹です。専攻は日本語と中国語

の対照研究です。 

私は中国内モンゴル自治区の出身で、モンゴル族です。私

は2000年の3月に日本に来まして、最初の二年間は広島

YMCAビジネス専門学校で日本語を勉強しました。2002年4

月に県立広島女子大学に入学し、四年の大学生活を経て、

2006年4月に県立広島大学の修士課程に入りました。2008

年3月に修士課程を修了し、同年の4月に広島市立大学国

際学研究科の博士課程に入学しました。 

私はすぐに周りの人と友達になれるタイプではないので、日

本語を上達させるために毎朝ニュース番組を見ています。

日本のニュース番組は各分野の研究者をキャスターとして

招き、政治、経済、文化、事件に対する考え方も多様でとて

も勉強になります。私たち留学生、特に発展途上国から来た

留学生の生活は経済面だけを見れば決していいとは言えな

いが、日本の文化を味わえて、日本人のいいところを学べら

れるチャンスがあること自体がとても恵まれていると思ってい

ます。 

今後もロータリクラブの皆様とお話をして、日本文化への理

解を深めたいと思っています。 

：：：：SMILE BOX 

広島安佐ＲＣ 浮田収 様 
お世話になります。安佐RCの浮田です。初めてメークアップ訪問
をさして戴きます。去年、事務局へのご指導・ご支援等ありがとう
ございます。多勢での例会、安佐も頑張ります。ご紹介もよろし
く！！ 

瀬川長良 会員、小川嘉彦 会員 
４月２９日の広島１４RC合同懇親ゴルフ大会が広島カンツリー倶
楽部西条コースで行われ、陵北は井林さん・川中さん・賀谷さん・
石田さん・神崎さんの活躍で１１位でした。個人は瀬川さん６０位・
小川７５位でした！ 

愛谷俊治 会員、深川泰平 会員、久保弘睦 会員、 
信原弘 会員、石田愃夫 会員、瀬川長良 会員 
５月９日日曜日に出雲ドームで出雲中央RC・米子東RC・広島北
RCそれに我がRCの４チームで親睦試合を行いました。朝５時５０
分に集合して、３時間かけて出雲ドームに着き、１試合目は強豪
米子東RCに８－２で勝ちましたが、決勝では広島北RCに負けま
した。試合後、出雲中央RC主催で親睦会があり、広島に２２時着
きました。参加された皆様お疲れ様でした。 

割方寿祥 会員 
２８年間さがし続けていた文庫、林武著「美に生きる」をやっと手
にする事が出来、感動致しております。 

堀江正憲 会員 
平成２２年２月から、手足口病が例年より増加しています。手足口
病は数種類のウイルスです。今回は「エンテロウイルス７１型」で、
１９９７年大阪で小児の死亡した型（タイプ）です。本日の広島テレ
ビのニュースで１分間ニュースでお話しします。４歳以下のお孫さ
んは注意して下さい。 

鈴木大次郎 会員 
先日 島根県の出雲湯村温泉へ行きました。最初の温泉で小銭
のたくさん入ったがま口を忘れましたが、２時間後に取りに帰った
ことろ無事にありました。日頃の行いが良かったという事でしょう
か？もどった財布に感謝して出宝します。 

当日計 22,000円 累計 773,000円


